

すべては、
あしたの高槻のために。

高槻市議会議員 / 無所属

竹中 健

たけなかけん 1987年7月生まれ(29歳)
阿武山小学校・中学校 / 春日丘高校
立命館大学 法学部 卒業
会派「自民党・蒼政会議員団」所属

①病後児保育は、6つの教育・保育区域での事業実施を検討する。
②病児保育は、「仮称」高槻子ども未来館での実施を予定している。
③住宅訪問型については、運営基準などについて、安全面で課題があると認識している。



病気やケガの子供を預けられる環境整備を

子供が病気やケガをした場合、保護者は仕事を欠勤したり、遅れて出勤したりして対応する必要がありますが、高槻市では、病後児保育は市内4箇所のみで実施、病児保育は未だに実施されていません。しかし、保護者の送り迎えの利便性の課題もあり、現在はあまり利用されません。そこで、私から「病児・病後児保育施設の増設」と「住宅訪問型などのサービスの拡充」について質問したところ、市からは以下の答弁がありました。

病児・病後児保育の拡充

2015年
12月議会
子育て

病後児保育施設を拡充すること

立幼稚園の認定こども園化の推進」は、合理的かつ効果的であり、

これららの観点から考えると、「公立幼稚園は定員割れを続けており、既存施設に空きができる。新たにハコモノを作る必要がない。③22園も存在しており、他市と較べてもとても数が多く、統廃合が喫緊の課題である。(豊中7園、枚方7園)

私が前向きな方針を示したこの度、行政が前向きな方針を示したことにより、潜在的待機児童の解消にも効果が期待できます。

その後、今年6月に発表された『高槻市立就学前児童施設の在り方に関する基本方針(素案)』では、公立施設の認定こども園への移行等の方針が示されました。公立認定こども園が増加す

本市は2014年から待機児童ゼロを達成しています。しかし、これはあくまでも「厚労省基準」でゼロであるだけで、実際にには「やむをえず育児休暇を延長した」場合など、基準外の児童に関しては待機児童にカウントされています。そこで、私がから「公立幼稚園の認定こども園化の推進」を提案いたしました。ポイントは3点です。

潜在的待機児童の解消

2015年
6月議会
子育て

本市の状況に最も適した政策であることは明白です。提案に対し、市は以下の考え方を示しました。

①公立幼稚園の認定こども園化も一つの選択肢と考える。
②一方、保育所や地域型保育事業といった多様な類型の施設等を計画的に配置していく必要がある。

高槻の「いま」と「みらい」。人口減少・少子高齢化…。



いま

みらい

子育て世代を呼び込み、子供を産み育てやすい環境を作ることが、なにより不可欠です。

だからこそ私は、特定の地域や団体のためにない「高槻市全体の課題解決の視点」と、将来にわたって持続可能なまちづくりのための「未来視点」を持ち、「子育て支援」「教育の充実」を中心に政策提案を続けています。

高槻の人口減少・少子高齢化の原因は、社会減(転入数<転出数)と自然減(出生数<死亡数)が続いていることです。このままでは、収入が減少する一方で、支出は増えています。将来的には現在提供されている行政サービスを維持できなくなる可能性があります。「住み良い街・高槻」を未来の子供たちへ受け継いでいくためには、

待機児童ゼロ達成!? そのからくりと解決策

本市は2014年から待機児童ゼロを達成しています。しかし、これはあくまでも「厚労省基準」でゼロであるだけで、実際には「やむをえず育児休暇を延長した」場合など、基準外の児童に関しては待機児童にカウントされています。そこで、私がから「公立幼稚園の認定こども園化の推進」を提案いたしました。ポイントは3点です。

その後、今年6月に発表された『高槻市立就学前児童施設の在り方に関する基本方針(素案)』では、公立施設の認定こども園への移行等の方針が示されました。公立認定こども園が増加すことにより、潜在的待機児童の解消にも効果が期待できます。

この度、行政が前向きな方針を示したことにより、潜在的待機児童の評価であります。

潜在的待機児童の状況

年	人数
2014年	427名
2015年	429名
2016年	517名

2014年より3年連続待機児童ゼロを達成。しかし、潜在的待機児童は増加傾向にある。
(※注)2015年以降は潜在的待機児童の定義が変更されています。

